

Cali, febrero 4 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Boletín de Noticias online](#)

■ Investigan ingenio

Anuncian sanciones por quema no controlada



CALI

Jueves 3 de Febrero, 2022

Un proceso sancionatorio inició la CVC contra el ingenio Incauca por la quema de caña en zona prohibida.

La entidad ambiental inició una investigación para determinar los responsables y el impacto ambiental en un predio ubicado en la vereda Cascajal del corregimiento de El Hormiguero de Cali donde se produjo un incendio el pasado fin de semana que generó gran cantidad de pavesa al sur de la ciudad de Cali.

La CVC recordó que Cali y su área de influencia no tiene permitido la quema de caña en ningún horario y en ninguna parte del Valle del Cauca se puede quemar caña después de las 9:00 de la noche.

Funcionarios de la Regional Suroccidente de la CVC realizaron una visita de inspección técnica al sitio donde se presentó la quema de caña no controlada.

De acuerdo al seguimiento realizado se pudo establecer que se encontró un incumplimiento a la Resolución 0100 0564 de 16 de septiembre del 2020, la cual establece el control de quema de caña a cielo abierto en áreas rurales.

“Durante la visita realizada por nuestros técnicos pudimos verificar la quema de varias suertes, las cuales están ubicadas en la vereda Cascajal del corregimiento de El Hormiguero de Cali y suman un total de 51,86 hectáreas”,

No se pierda la entrevista de **Diario Occidente** a **Fajardo**, donde promete metro para Cali:



El candidato presidencial Sergio Fajardo nos habla sobre su aspiración como presidente, la situación en la Coalición Centro Esperanza y las prioridades del país.

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Videos íntimos de Ana Karina Soto circulan por redes](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Ómicron es menos agresiva, pero también mata](#)



[Escenarios](#)



[Reportan avances en la obra de ampliación de la carrera 80](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



reveló Diego Luis Hurtado, director de la Regional Suroccidente de la CVC.

Como se recordará de las 173 mil 919 hectáreas sembradas en caña de azúcar en el Valle del Cauca, a partir de septiembre del año 2020 solo el 30 % de esta área se encuentra permitida para adelantar quemas controladas con fines de cosecha, esto gracias a una disposición de la CVC en concertación con Asocaña lo que aumentó de forma considerable la cosecha en verde en todo el territorio vallecaucano reduciendo las quemas, las emisiones, protegiendo los cascos urbanos y a la fauna silvestre.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Denuncias por reclutamiento forzado de menores no son...

Luego de conocerse las denuncias por presunto reclutamiento forzado...

Este lunes ingresarán cuatro nuevas rutas al MIO

A partir del lunes, 7 de febrero, ingresarán cuatro rutas nuevas (P6...

Capturan en flagrancia a tres extorsionistas

En tres casos aislados, el Grupo de Acción Unificada por la Libertad...

Vea los beneficios de tener un animal de compañía en casa

Los animales en el hogar generan cambios emocionales, sobre todo e

Ofrecen \$20 millones de recompensa por información...

Luego de recibir el informe que precisa la pérdida de 96 unidades d

Guardas de tránsito fueron atacados con arma de fuego

De acuerdo con el secretario de Movilidad de Cali William Vallejo, el